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先輩に聞きました！ 

今の仕事を目指したきっかけ 

学部４年生の時に始めた橋梁のヘルスモニタリ

ングの研究がきっかけです。研究を進めるうちに

橋梁の維持管理・修繕に興味を持つようになり、

現在の仕事を目指しました。 

現在の担当業務 

新設橋梁の設計業務を行なっています。橋梁を

新しく建設するように依頼を受けたら、現場の課

題や製作上・施工上の条件をクリアしながら、ど

の様な橋梁にするかを決定する仕事です。 



やりがいを感じているところ 

苦労して作った図面上の橋梁が、実際に現場で

完成した時です。 

忘れられない失敗談 

初めての電話対応で聞かれて解らない事があっ

たので担当の上司に聞きに行きました。その上司

から連絡のあった人に折返してもらうと、私の聞

き間違いで別の物件の事ということがわかり、課

内で笑いが起こるという失敗が忘れられないで

す。 

社会人になってから学んだこと 

残業を沢山して仕事をするのではなく、いかに

効率良く進めて短い時間で仕事を終わらせるかが

求められていること。 

休日の過ごし方 

普段が忙しいので、休日は朝からコーヒーを淹

れて部屋でゆっくり過ごします。 



これからの目標 

まだまだ解らない事があるので、早く仕事を覚

えることです。 

保有資格や技能等、取得の目標 

少し先になるとは思いますが、一級土木施工管

理技士や技術士の資格を取得していきたいです。 

大学時代に力を入れたこと 

アルバイトです。様々なバイトをして多くの人

と関わる事で、多角的な視点で物事を見極めよう

と心がける様になりました。 

大学時代に学び仕事に役立っていること 

パソコンの使い方です。どのような職場であっ

てもパソコンを使わない事はなく、研究室で先輩

や先生から使い方を教えてもらっていて良かった

と感じています。 

 



後輩への熱いメッセージをどうぞ！ 

就職活動を始めると今まで知らなかった会社を

たくさん見つけると思います。誰もが知っている

大企業や有名企業だけが会社ではありません。ま

た、知っていた企業でも調べてみると、こんな事

業もやっているのか、と驚く事もあります。私も

そのように様々な会社を見て、自分はどのような

会社が良いのかと悩みました。しかし、多くの会

社を見て、たくさん悩めるのは就職活動の時だけ

です。あっちこっちと目移りするのは良くないと

思いますが、こんな業界もあるのかと知った上で

自分の行きたい企業をしぼっていくと良いと思い

ます。しっかりと企業研究をして悔いのない様に

頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



プロフィール 

氏名（よみがな）：齊藤 中（さいとう なか）さん 

 

出身県・高校：広島県・広島市立基町高校 

卒論テーマ：MEMS 加速度センサを用いた振動計測へのカルマンフィルタの適用に関する検討 

修論テーマ：カルマンフィルタを用いた振動データに基づく構造部材の損傷位置の同定 

サークル・部活動：無所属 

卒業年：2015 年 3 月学部卒業（土木工学コース） 

修了年：2017 年 3 月修士修了 

勤務先：株式会社 横河ブリッジ 

所 属：設計本部 大阪設計第一部 
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